
TOSCA



Mediterrane Lebensart: Mit „Tosca“ ist es fast so, als würde man inmitten eines Oliven-

hains im Schatten der uralten Bäume sitzen, essen, trinken, plaudern und lachen - kurz-

um: das Leben genießen. Filigran ausgearbeitete, stilisierte Olivenzweige in Aquarell-Optik 

ranken sich als Leitmotiv über das Gros der Geschirrteile, komplettiert wird der naturinspi-

rierte „Tosca“-Look durch einige wenige Geschirrteile mit einem grünen Volldekor, dessen 

wie Leinen anmutende Struktur bewusst so gestaltet ist, als wäre sie unter der heißen 

südlichen Sommersonne bereits ein wenig ausgebleicht. Dank der ebenfalls gewollt leicht 

verwittert wirkenden braunen Farbkante, die als verbindendes Element sämtliche „Tosca“-

Geschirrteile ziert, bleibt beim Mix & Match aus Olivenzweigen und Leinenstruktur selbst-

redend die Harmonie gewahrt. Besonders smart: Anstelle eines Suppentellers bietet die 

rustikal-stilvolle Geschirrserie eine großzügige Suppenschale, die sich ebenso gut für Sa-

lat und Pasta eignet. „Tosca“ ist aus hochwertigem, spülmaschinengeeignetem Porzellan 

und verspricht zu jeder Jahreszeit mediterrane Momente voller Lebensfreude und Genuss.

Mediterranean way of life: With “Tosca” it is almost as if you would sit in 

the heart of an olive grove shaded by the age-old trees, eat, drink, chat 

and laugh - in short: enjoy your life. Elaborate, stylized olive branches in 

watercolor style entwine as a leitmotiv along most of the tableware items. 

The nature-inspired look of “Tosca” is complemented by a few items with a 

full green décor whose linen-like structure has deliberately been designed 

like already slightly bleached from the hot southern summer sun. Thanks 

to the moreover intentionally weathered-looking brown edge, decorating 

all “Tosca” tableware items and thus serving as a connective element, the 

harmony in case of mix & match of olive branches and linen structure is of 

course maintained. Especially smart: Instead of a soup plate, the rustic sty-

lish tableware range offers a spacious soup bowl also well suited for salad 

and pasta. “Tosca” is made of high-quality, dishwasher proof porcelain and 

provides all through the year for Mediterranean moments full of pleasure 

and enjoyment.



Kaffeeservice 18-teilig 
Tafelservice 12-teilig

Kaffeebecher 360 ml 
Obere 250 ml
Untere 15 cm 

Espresso-Obere 110 ml 
Espresso-Untere 13 cm

Teller 20,5 cm Blatt
Teller 20,5 cm Struktur

Teller flach 25,5 cm Blatt
Teller flach 25,5 cm Struktur

Schale 18,5 cm
für Suppe, Salat, Pasta

Dipschale 10,5 cm
Schale 14 cm

coffee set 18 pieces 
dinner set 12 pieces

coffee mug 360 ml 
cup 250 ml
saucer 15 cm
espresso cup 110 ml
espresso saucer 13 cm

plate 20.5 cm leaf
plate 20.5 cm structure

dinner plate 25.5 cm leaf
dinner plate 25.5 cm structure
bowl 18.5 cm
for soup, salat, pasta

dip bowl 10.5 cm
bowl 14 cm
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